
2008年江苏高考方案
修改意见昨天公布后，快报

视频特别邀请专家与广大
读者进行交流。
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校有自己招生的方法，可以
提前到学校对学生进行特
长的认定，通过提前的认
定、测试，还有专家的面试
综合起来择优录取，学校录
取会考虑专业、学科所需要

的考生以及特长有利于在
这些方面发挥的学生。而
且，报考同一所学校、同一
个专业，且总分、测试等级
都完全相同的几率，是非常
低的。
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@56我们培养的孩子应该
是全面发展，但是实际上很
多学生在学科的学习上会

有所优势和劣势，像这种情
况，作为家长已经意识到孩
子薄弱的环节，就应该重
视，从现在到 2008年的高
考还有一年多的时间，在这
一年多的时间里面，把认为
是弱项的部分加强训练才

是解决问题的根本。如果选
择理科，数学是 200分，语
文是 160分，外语是 120
分，这只是比过去稍稍放大
了一点。但这样也有优势，

在高二的必修科目考试以
后，可以将精力集中在弱项

上，现在家长意识到这一
点，就应该帮助孩子把这一
点解决好。
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7896 在试卷的整个
题型上肯定会发生变化，如
果还按照原来的方案，那在
实际的考试赋分上，就显得
很困难，比如说选择题一题
3分，放到5分，那错一题
对整个成绩的影响相当大，

这必然造成题量要增加，但
是题量的增加就带来新的矛
盾，那就是考试时间的增
加，这次考试时间还是有调
整，是准备延长到 3个小
时，从2个半小时调整到3
个小时，题目的量也不可能

增加多少，会适度地增加题
量，甚至会调整有的题目的
赋分。
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#A%6 理论上说，以
前分为750个等次，而现在
是480个等次，总人数不变
的情况下，密集就大了，这
时候我们这样的学校招生

的时候，安排专业会更难。
解决的办法就是给高校更
多的自主招生的权利，这样
就可以进行相应的安排。

BCDE FGH IJ

!"K # LMNOP;<QR)STNUVWXYZ[\

]^_`a bLcde !! fghijklmnopqrs

tuvDE wx y

z{|}

~�=�����

记者走访南京多家酒店了

解到，今年的月饼礼盒卖得很
好，基本都销售一空。不过，有业
内人士向记者透露，星级酒店月
饼的销售一空并不能代表酒店
月饼的供不应求，其实不少星级
酒店为了避免剩余，采用了“以
销定产”的销售模式，即提前预

订，以销量来决定产量，所以销
售一空也就在预料之中了。
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昨天，记者走访苏果、沃尔

玛、金润发等几家大型超市时
发现，原本放在超市显要位置

的月饼专柜早就不见了踪影。
当记者就此事询问苏果超市一
门店一位工作人员时，该工作
人员说道：“中秋节一过，我们
就把剩下的月饼全部退给厂家
了，过完节就没有人买月饼了，

不撤柜浪费柜台。”金润发的工
作人员也表示，“节日一过完，

我们就立刻撤柜了。”
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很多餐馆基本都是从月饼

厂家进货，贴牌销售，因此对那
些卖不完的月饼，不少餐馆“退
回厂家”了。某规模中等的餐馆
负责人表示，今年是餐馆第一次
卖月饼，对需求量还不是很明
确，结果进得太多，剩了不少，但
是基本上都退给厂家的，至于厂

家如何处理，就不清楚了。不过
很多有经验的餐馆会根据预算
来进货，基本不会有什么剩余。
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城东一家知名餐馆的工作

人员告诉记者，饭店所有月饼的
销售都是分摊到餐馆每个工作

人员头上的，如果完不成额定任
务，这些月饼就得自己埋单！不
过不买不知道，一买才知月饼成
本实在低，我们花10元钱就能
买一盒月饼，而这些月饼礼盒的
市面价可是100多元啊。

另一位领班模样的工作人员

向记者透露，其实月饼和包装盒
是分开进货的，对于卖不完的月
饼礼盒，老板只会将月饼卖给员
工，包装盒则会留下，明年继续用。

采访中记者还了解到，仍
然有不少餐馆将剩余月饼作为
中秋福利，转发给员工。
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记者又采访了南京几个

生产月饼的厂家。南京西丽
食品厂潘总经理向记者透

露，今年的月饼产量并不是
很 大 ， 他 们 厂 销 售 额 仅
300-400万元，现在基本上
已经销售完毕。对于少量从
超市退回的月饼，已经超过
保质期的就全部销毁，卖给
郊区的农民用来喂猪。
“我们的月饼都供不应

求，哪里还有存货？”小苏州食

品厂办公室吕主任在接受记者
采访时说，“在节前卖得已经
差不多了，剩下少量月饼则在
我们的专卖店通过促销的方式
全部销售出去了，现在一点货
都没有了。”

南京冠生园负责宣传的工
作人员则表示，目前正在接受
超市的退货，对于过期的月饼
肯定会全部销毁，而尚未过期
的究竟如何处置，领导还没有
具体的指示。
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X% &省人大刚刚颁布的

《江苏省非物质文化遗产
保护条例》将于 11月 1日
起正式施行。条例规定，对
年事已高的“非遗”代表性
传承人将进行抢救性保护。
目前各地正加紧搜寻掌握
特殊传统技艺的 “活宝

贝”。快报从明天起将推出
寻找“非遗”传承人活动，
逐一介绍这些民间高人绝
活。

不同于文物古迹、名山
大川这些实实在在的东西，
“非遗”大多掌握在一批民

间高人手里。如金箔制作、
吆喝、刻经、舞狮舞龙、云锦
编织等，但由于多种原因，
这些民间高人已越来越少，
许多传统技艺濒临灭绝。

记者昨从省文化厅获
悉，江苏是全国最早着手立

法保护“非遗”的省份，新
法规一大特点是强调对年
事已高的代表性传承人的
抢救性保护，目的是变后继
乏人为后继有人，让传统技
艺薪火永传。近日，省文化
厅颁发了“非遗”代表性传

承人命名与资助 《暂行办
法》，并加紧推荐评选第一

批传承人名录，将于本月底
公布，由省政府颁发证书，
从中确定资助对象，政府将
资助他们收集资料、出书；
带徒弟；外出办展览；对生
活困难者给予补贴。同时，
由于许多传承人散落于民

间，而且年事已高，他们掌
握的传统技艺资料亟待挖
掘整理，因此，文化厅人士
对快报推出的寻找年事已
高“活宝贝”活动十分赞赏
和支持。

根据条例， “非遗”

保护范围有 6项：口头传
统，包括作为文化载体的
语言；传统表演艺术和民
间美术；传统礼仪、节庆、
庆典及竞技、游戏等民俗
活动；传统手工艺技能；
有关自然界和宇宙的民间

传统知识和实践；与前面
5项相关的资料、实物和
场所。如果您身边有与这
6类项目有关的民间高人，
请您通过手机留言告诉我
们，快报将及时予以报道。
手机号码：13675161719。
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究竟有多少色盲人员在

开车？尽管这个数据永远难以
统计，但是，有关部门估计绝
对不在少数。究竟如何对待这
个问题？你还有什么建议？快
报热线 96060，继续期待你的
参与。 B#DE $%&

“我就是色盲人员，但
是，我已经驾驶出租车三年

多，至今没有发生一起因为
分不清信号灯引起的事故！”
南京市民黄家军（c1）先生

昨天约见记者，向记者详细
描述了自己作为色盲人员驾
车的经历，并表达了自己希
望早日“名正言顺”的渴盼。
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“什么工作都找不到，还

混什么混？”2002年的一天，
家住南京的黄家军多方寻找
工作没有着落后，来到了好
友家中发牢骚。20多岁的黄
家军因为学习成绩不好，没
有考上大学，又不愿意接受
父母的安排去亲戚的一家公

司上班，只能自己寻找出路。
“去考驾照开车吧，我来

帮你！”朋友是位老驾驶员，
一直在开出租车，几年下来，
不仅买了房子，娶了漂亮的妻
子，手上还有不少节余。“怎
么可能？”黄家军一口回绝。
黄家军告诉朋友，他自己是色
盲，“红绿灯都分不出来，怎

么开车！”刚说完，黄家军突
然觉得不对头。他禁不住跑到
外面，对着信号灯看了半个小
时，一个吃惊的事实是：黄家
军能分得清红绿信号灯。“太
好了，太好了！”黄家军当即
跳了起来。当天下午，他便拉
着朋友一起去办理驾驶员学

习手续，但没有想到，在进行
体检时，色盲检查图还是把黄
家军拦住了。
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“我明白是怎么回事

了！”朋友告诉黄家军，他们一
起开出租的一个哥们，也是这
种情况，医院检查是色盲，但

却能分得清红绿灯，因此那个
哥们便托人弄了一张假得体

检表，很快便拿到了驾驶证。
“假体检表能行吗？”黄

家军不放心。但朋友拍着胸脯
作了保证。没过几天，朋友果

然拿来了一张写有“黄家军”
名字的体检表，各项内容均符
合要求，其中色盲一栏写的也
是“正常”。朋友告诉他，他托
了一个医院的熟人，送了一条

南京烟，便轻松搞定了。
拿着这张体检表，黄家

军很快取得了考试资格，之
后，理论考试、桩考、路考，马

不停蹄地连续考试一个多月
后，黄家军顺利取得了机动
车驾驶证。拿到证的那天，黄
家军约了三五个好友，众人
一醉方休。
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有了驾驶证，在朋友的

推荐下，黄家军很快来到了
一家出租车公司，当上了一
名“二驾”。

刚开车时，黄家军还真有

点担心，生怕一时判断不准，
出现问题。因此，最初的半年
时间里，黄家军开车速度一直
比较慢，特别是快到路口时，
他更是将车速再次降低，前后
左右观察后，才敢随着前面的
车子慢慢驶过路口。有一次，

甚至因为自己车速太慢，被交
警拦了下来，把他吓个半死，
生怕自己的“问题”被交警发
现。但幸运的是，当交警发现
其是新手后，宽容地放行了，
临走时还说新手驾车确实应
该要慢一点。

随着开车时间的越来越
长，黄家军也渐渐地发现，对
于路口的信号灯，只要不是
阴雨有雾的天气，他基本上
都能分辨得出来，跟其他车

辆的驾驶员并没有什么差
别。而每年夏天，在烈日下，

尽管他很难分辨信号灯，但
此时大部分驾驶员都一样，
都很难分辨。
“可以这么说，只要天气

晴好，我百米之外就能清楚

地分辨信号灯！”如今驾车三
年下来，黄家军对自己越来
越有信心，不仅三年里没有
发生一起因为分不清信号灯
引发的事故，最近的一年多
以来，更是连极小的碰擦事
故都没有发生过。
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“我要说自己是色盲，同

事肯定都以为我在开玩笑！”
如今的黄家军因为驾驶技术
好，服务又不错，生意越做越
好。而个人的生活也有了起
色，目前正与一位漂亮的姑
娘热恋，对于生活，他充满了
向往。

但在驾车休息的间隙，
黄家军还是会禁不住思索自
己的问题，而每年年审提交
体检表时，他也不得不想着
各种法子找人作假。“生活一
直这样，心里总觉得不踏
实！”黄家军说，女友对他特

别好，他很希望自己能与女
友一起建立一个温馨的家
庭，“但万一哪天有人知道了
我的情况，我还能不能开车？
我如果不能开车，怎么生活？
怎么去供养这个家庭？”对于
这些，黄家军说他一直在想，

但一直又不敢想。
昨天看到快报的报道

后，就有一种特别想表达的
感觉，如今跟记者一吐为快，
心里确实轻松多了，他真的
希望，这个社会能早点接纳
他，让他成为一名真正的驾

驶员，名正言顺地去赚钱。
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